

## Mädchenmannschaft Fußball des SAG Zweite in Rheinland-Pfalz beim Fritz-Walter-Cup

Die Schülermannschaft Mädchen (sechste und siebte Klassen) konnte sich nach dem Sieg im letzten Jahr wiederum für das diesjährige Landesfinale beim Fritz-Walter-Cup in Kaiserslautern qualifizieren. In der Vorrunde errangen die Mädels ein Unentschieden gegen die Eliteschule des Sports, das Gymnasium auf der Karthause in Koblenz, und einen Sieg gegen das Gymnasium Maxdorf. Im Halbfinale traf man auf die Eliteschule des Fußballs in Rheinland-Pfalz, das Heinrich-Heine-Gymnasium Kaiserslautern, welches man mit 2:1 gewann. Leider unterlag das Team nach gutem Spiel und großem Einsatz den Koblenzern mit 0:2. Der zweite Platz ist für die Mannschaft ein sehr großer Erfolg, da man mit einer neu formierten Mannschaft von 150 teilnehmenden Mannschaften zu den zwei besten gehört.

Folgende Spielerinnen gehören zur Mannschaft:

Jasmin Olinger (6b), Paula Schneider (6b), Julie Krewer (7a), Anna-Lena Weber (7a), Ania Hardt (7b), Denise Thomas (7b), Helena Schneider (7b), Emma Plymale (7c), Aliya Brandt (7c)

Siegerehrung u.a. mit Horst Eckel und Stefan Kuntz



## Das erfolgreiche Team

